
番号 性別 年齢 お住まい 説明会に関するご意見・ご感想

1 男 60代 市内 清須市議の質問は。市民説明会なのにどんな内容でもOKなのかな。

2 女 50代 市内
本日の説明会ありがとうございました。的確なお答えすばらしかったです。また、10人集まれば対話集会をしていただけるとのこ
とですので、また集めて話してもらいたいです。よろしくお願いいします。
対話集会について、どうやって申込めばいいのか、場所とかはこちらで確保するのか、くわしくお聞きしたいです。

3 男 50代 市内 行財政改革→歳出を減らすも良いが、歳入を増やすことにフォーカスしても良いのでは。

4 女 70代 市内 職員の問題に関しては、職場の環境が必要であると感じております。

5 男 60代 市内 もう少し若い人が参加されるといいんでしょうが。

6 男 80代 市内
市長の方向性とか進み方など、理解はできるが市長一人では市の財政等よくする事は大変なことである。市議会の議員は同じ方
向で作業しているか。議員の仕事ぶりも知りたい。

7 女 30代 市内 この説明会の認知度がどれくらいなのかが気になります。

8 男 60代 市内 とてもよかった。若い人の意見をもっと聞いてほしい。

9 女 30代 市内
市民の意見を聞いてくれる行政の皆さん。姿勢がすごいと思いました。行革を進めるにはパワーがすごく必要だと思いますが、頑
張ってください。託児サービスが利用できて集中して聞くことができました。ありがとうございました。託児サービスは市の他のイ
ベントでもやってもらえるとうれしいです。

10 男 80代 市内

歴史民俗資料館と回想法センターの関連性をもっと強化すべき。回想法センター(加藤家を含む)日曜・祝日もオープンすべき。
民間企業の誘致活動の状況は。
名古屋芸大をもっと利用できないか。(文化面)
魅力ある北名古屋市をどう演出するのか。(ＰＲ出来るもの)

11 女 30代 市内 市長のお人柄がわかる良い機会でした。また何かしらの形で参加し、関心を持ち続けたいと思います。

12 女 40代 市内
デイキャンプが出来るような大きな公園がほしい。公園は多いが、似たりよったりの大きさ・遊具、出来る事も同じでおもしろ味が
ないし、人が集まりにくい。近くでいうと神明公園や庄内緑地公園のようなものがあると、市内・市外の方からも人が来るのではな
いか。

13 女 40代 市内
健康年齢をあげたり介護予防の点からもトレーニング室を復活させてください
ドームやもえの丘のお風呂を災害時利用することはありますか。

14 男 60代 市外

まず、これまでになかった昨年来の継続した取組については評価できる。さらにこの市の課題である高コスト体質は過去の市政の
遺物であり、その負の財政を現市政で更正していかなければならないことが今後の市政の大きな負荷となることを。そして、市民
はそれを背負わされることを。過去長期にわたる市議会での誤った議決（箱物行政)の結果である。
太田新市政はこれまでの高経費体質の市財政を改善しようとしているし、財政・教育・福祉を推し進めて欲しい。

15 男 80代 市内 スクラップアンドビルド推進されたし。

16 男 30代 市内 北名古屋市の財政がどうなのか。進捗状況(具体的な金額)等を教えて頂きたかったです。

17 女 30代 市内 子育てに優遇してもらえる姿勢が見れてよかった。これからも期待したい。

18 男 70代 市内
市民サービスの向上について、具体的な対策をもって説明が必要だったと思う。結局、絵に描いた餅になるかも。
「水」の問題が話されていないが。

19 女 70代 市内
ゴミ袋は現在のままで・・・。もち手をつけると空気を抜いてしばりにくい。
空気を抜いてゴミ出しをすることをもっと市民に知らせてほしい。

20 男 70代 市内
行財政改革に加えて、北名古屋市の方向性についてもテーマに入れてほしい。以前は緑の都市、というイメージがあったが、田ん
ぼや畑を市としてどう考えているのか伝えてほしい。環境都市を継続していくためにも、この5年位でどうするのかを考えていか
ないと間に合わない。

21 女 60代 市内 「μ-base」がオープンした事は知っていましたが、まだ行ったことがないので行ってみたいと思いました。

22 女 70代 市内 緊張感が総合体育館の入口から会場まであって良かったです。

23 男 70代 市内 市長の顔写真は必要ないのではないか。

24 女 70代 市内 市の財政が良くわかりました。

25 男 80代 市内 各種内容についてもっと掘下げてもむ事が必要。

26 女 70代 市内 防災アプリ心まちにしております。

27 女 40代 市内 事前質問の質疑応答部分も紙配布してほしい。
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28 男 70代 市内
分かりやすい説明ありがとうございました。
現状と課題から→減らす(無くす)→増やす　結果と反省(課題)→次のテーマ
スピード感を持って推進してください。勇気をもって進めよ　頑張れ太田市長

29 男 70代 市内 済衆館病院の問題(清須市議の質問)等　大きな削減できる事があるのではないか。そのようなことをもっと知りたい。

30 女 60代 市内 進捗がよくわからない。

31 男 60代 市内

削減することばかりで、どうやって収入を増やすかについて、８億の借金を減らす計画がみえてこない、企業進出誘致などないの
か。
稼ぐことも取り組んでほしい。
夏が暑すぎて、小さな子供達が遊べる室内施設があるとよい、小牧市や一宮市を参考にしてもらいたい。また、西春駅前ヨシズヤ
3階の活用も、考えてほしい

32 男 40代 市内 今後の市政・行財政健全化に期待したいと思います。

33 男 30代 市内
託児があってとても助かりました。
説明会運営もスムーズでストレスなくて良かったです。

34 女　 20代 市内

行政の適正化や、保育のデジタル化はとても良いと思った。
保育士不足の課題は、市内勤務を条件に資格取得の学費一部免除や無料託児所の支援などの対策があれば良くなりそう。
人材不足は、シルバー人材の促進などの対策があれば良くなりそう。
よく巷で聞く話で、個人事業主や知り合いの事業の手伝い、又は夜職などをされてる方で、所得を詐称し低所得者と偽り、納税や
保育料金、その他行政のサービスの不正をするとか…。
そういう方の取り締まる方法は何かないものか。
もし難しいのなら低所得者に向けての行政の規制が必要なのではと考えています。
私ごとですが、昨年夫の転勤で何もわからないまま北名古屋に転入して、0歳2歳の2児の育児をしている29歳母親です。正直、
本当に生活に困っていてオムツとミルク代で毎月赤字で貯金の底がみえてきました。
若年層へのアピールは、児童館などのサービスも大変いいと思いますが「育児世帯なら毎月クーポンばら撒いてます！！」など
キャッチーなフレーズや単純でわかりやすいサービスがいいかと思います。
北名古屋市の近くには子育てしやすい市がたくさんあって厳しいかもしれませんが、これからもっと子育て世帯に手厚い北名古屋
になることを期待しています！

今回は大変貴重なお時間ありがとうございました。

35 女　 50代 市内
行財政改革を進める中で、アドバイザーとして参加する四日市大学の教授とのコラボをやめて市長ひとりで臨んだのは、とてもよ
かった。
市長の心意気を感じた。


